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IVОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ВОСТОК

В Ирбитском районе  
начали строить мост  
по поручению губернатора

В селе Горки, где проживает 860 человек, заново построят мост через 
реку Ляга. Местные жители попросили об этом губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА во время «прямой линии» в декабре минувшего года, 
и он поручил областному правительству взять объект в работу. 

Как пишет газета «Родники ирбитские», речной мост в Горках, 
связывающий две половины села, долгое время эксплуатировался без 
капитального ремонта. В результате деревянный настил прогнил и почти 
полностью разрушился, само сооружение расшаталось и превратилось 
в аварийное. Сейчас оно не подлежит восстановлению. 

Глава Ирбитского района Алексей Никифоров сообщил: 
по поручению губернатора муниципалитету в этом году были выделены 
средства на строительство нового моста. Его стоимость составит почти 
97 млн рублей. Подрядчики уже вышли на объект. Строительные работы 
продлятся до 2024 года. Новое сооружение будет капитальным, риск 
подтопления в период паводков исключен. 

Юлия БАБУШКИНА

Туринские депутаты 
благоустроили  
сельский родник
В селе Чукреевском под Туринском, где проживает почти 
400 человек, облагородили территорию вокруг природного 
источника. Местный родник забил здесь 30 лет назад, и с тех пор 
жители черпают из него чистую питьевую воду. 

Как пишет газета «Известия-Тур», в Чукреевском имеется 
централизованное водоснабжение, но население отдает предпочтение 
родниковой воде. Природный источник находится «под опекой» депутатов 
Туринской районной думы – ежегодно они приводят в порядок территорию 
вокруг него. 

Этим летом спикер думы, директор местной агрофирмы «Тура» 
Валерий Ковков вместе с коллегами установил бетонные кольца вокруг 
родника, а также колонку, чтобы удобнее было качать воду. 

– Родник – лицо села, источник жизни, поэтому он должен содержаться 
в чистоте и порядке. Вода в нем прозрачная, вкусная и очень нужная 
сельчанам, – отметил он. 

Юлия БАБУШКИНА
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Строительная техника делает насыпь у реки рядом со старым 
аварийным мостом 
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В Байкалово 
вернулись к водоводу
Достраивать объект будут новые подрядчики

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В селе Байкалово, где 
проживает почти шесть тысяч 
человек, после четырехлетнего 
перерыва возобновилось 
строительство водовода от 
Малковского месторождения 
подземных вод. Стоимость 
проекта составляет почти 
200 млн рублей. Сдать объект 
в эксплуатацию планируется 
в первой половине 2024 года.

Как сообщает местная газета 
«Районная жизнь», это уже тре-
тья попытка байкаловских вла-
стей реализовать сложный, доро-
гостоящий и очень важный для 
жителей проект. В 1999 году близ 
села было найдено Малковское 
месторождение, которое долж-
но было помочь решить пробле-
му с питьевой водой в селе. Еще в 
2004 году на этом месторождении 
были пробурены пять скважин 
и началось строительство водо-
вода. Более 30 млн рублей тогда 
было потрачено из областного и 
местного бюджетов. К 2007  году 
трубы проложили до Байкалово. 
Затем нужно было строить филь-
тровальную станцию, но работы 
неожиданно прекратились.

Одной из причин остановки 
стал перевод земельных участ-
ков скважин из лесного фонда в 
муниципальную собственность. 
Эта процедура завершилась 
лишь в 2011 году. К этому време-
ни проект водовода устарел и его 
финансирование прекратилось. 

В 2017 году Байкаловский 
район вошел в программу по 
строительству и модернизации 
объектов коммунальной инфра-
структуры. У жителей вновь по-
явилась надежда, что объект до-
строят. Из областного бюдже-
та на возведение фильтроваль-
ной станции производительно-
стью 1,2 тысячи кубометров во-
ды было выделено более 120 млн 
рублей. В октябре 2018 года нача-
лись работы, но уже в 2019-м они 
снова были приостановлены. Ад-
министрация муниципалитета 
разорвала контракт с подрядчи-
ком, который оказался недобро-
совестным. 

В 2021 году местные власти 
в третий раз вернулись к проек-
ту. В сжатые сроки им удалось от-
корректировать документацию 
и получить заключение госэкс-

пертизы. При поддержке област-
ного МинЖКХ был решен вопрос 
с финансированием. В этом году 
начались работы.

– Специалисты научно-ис-
следовательского центра «Геотех-
структура» провели обследова-
ние существующих объектов ка-
питального строительства. С ию-
ня начались строительно-мон-
тажные работы, на данный мо-
мент все идет по графику, – пояс-
нил глава Байкаловского муни-
ципального района Алексей До-
рожкин. 

Напомним, в данный момент 
в Байкалово нет чистой питье-
вой воды, и жители вынуждены 
закупать бутилированную. Бла-
годаря строительству фильтро-
вальной станции на водоводе эта 
проблема будет решена. 
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При помощи новой колонки удобнее черпать воду из родника

Проект водовода сегодня один из крупнейших в Байкалово
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В Алапаевске определились 
с новым главой
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Четвертого августа 
в должность вступил новый 
мэр Алапаевска, 39-летний 
Денис ТОЛМАЧЁВ. Ранее он 
был первым заместителем 
главы администрации города. 

Денис Толмачёв стал самым 
молодым главой за  всю историю 
Алапаевска. За пять лет работы в 
мэрии проявил себя грамотным 
управленцем: по его инициативе 
в округе начали ликвидировать 
свалки, озеленять территории, 
кронировать деревья. С его уча-
стием подготовлен ряд проектов 
по модернизации жилищно-ком-
мунальной сети и ремонту до-
рог. Он смог наладить контакт и с 
местными предпринимателями. 

– В ближайших планах как 
главы города – изменить прави-
ла благоустройства, чтобы за каж-
дым предпринимателем закре-
пить какую-то территорию, ко-
торую он будет обязан содержать 
должным образом. При адми-

нистрации или на базе муници-
пального учреждения «Дирекция 
единого заказчика» будут созда-
ны соответствующая служба и 
межведомственная комиссия по 
благоустройству, которые будут 
не только контролировать меро-
приятия по внешнему облику го-
родских улиц, но и отвечать за со-
держание земельных участков, 
находящихся в собственности му-
ниципалитета. Данная структура 
появится в течение двух-трех ме-

сяцев,  – рассказал «Областной га-
зете» новый мэр.  

Избрание нового главы Ала-
паевска поддержал депутат Зако-
нодательного Собрания Сверд-
ловской области Евгений Стар-
ков:

–  Так сложилось, что на ка-
ждом личном приеме граждан в 
муниципалитете затрагивают-
ся проблемы жилищно-комму-
нального хозяйства. Когда я толь-
ко был избран депутатом, бы-
ло сложно незамедлительно ис-
кать выход, приходилось продол-
жительное время разбираться в 
особенностях, в том, почему кон-
кретный вопрос все еще не мо-
жет быть решен. Денис Анатолье-
вич всегда приходил на помощь. 
Дума города единогласно поддер-
жала его кандидатуру.  Значит, ра-
бота будет командной. И Денис 
Анатольевич занял этот пост по 
праву. Я считаю, что городу очень 
повезло, очень многое изменит-
ся под управлением Дениса Тол-
мачёва.


